

En próximos meses aumentaría el valor de gas natural: Ecopetrol

Publicado en 31/07/2024 6:54 pm

BARANDA MAGDÓN



Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol.

Compartir



El precio del gas podría aumentar en los próximos meses debido a la demanda. El dirigente de Ecopetrol, Ricardo Roa, aseguró que el costo del combustible importado se elevó, generando un impacto en el mercado.

Ecopetrol señaló que el país no tendrá desabastecimiento de gas, pero se estima un alza en el precio. La compañía reconoció esta problemática y está implementando medidas para mitigar los efectos de la escasez.

Roa señaló que el Gobierno está haciendo el esfuerzo de que se garantice la disposición de subsidios. "La demanda de los usuarios está garantizada, a quienes van a poner en cintura será a la fuente industrial".

El dirigente de la refinería planteó la idea de utilizar otros energéticos, como por ejemplo el diésel, para liberar gas natural y así garantizar la disponibilidad del recurso. De igual forma, manifestó que se estableció una hoja de ruta con la que determinaron costos de importación de gas. "Recibimos ocho propuestas internacionales para traer el combustible licuado y se están revisando otras tres más", expresó Roa.

Cabe señalar que la demanda promedio de gas para 2025 se proyecta en 1.033 GBTU por día, mientras que la producción local apenas alcanzaría los 897 GBTUD, lo que representa una disminución del 13% en la capacidad de cubrir las necesidades de los usuarios.

Ecopetrol lanzó el Instituto Colombiano del Petróleo y Energías de la Transición, Ipcet, proyecto que espera convertirse en uno de los principales centros de energía renovable e investigación. Ricardo Roa, presidente de la entidad, mencionó en el marco del lanzamiento que se está asegurando la oferta energética del país.

A la vez, Roa fue enfático en que el recurso de gas no va a faltar, pero señaló que la importación será necesaria para asegurar la oferta, «aquí hemos venido importando gas desde los últimos ocho años, y dependiendo de la necesidad del recurso evaluaremos si habrá más demanda en importación, probablemente el precio del gas natural aumentará en los próximos meses, pero el Gobierno está haciendo un esfuerzo el focalizar los esfuerzos en garantizar la oferta».

También, expresó que Ipcet se va a quedar en Piedecuesta, Santander, "con la finalidad de generar recursos energéticos y empleos en el sector". Luego, afirmó que el proyecto cuenta con más de 70 aliados, "este tiene que ser el gran centro de investigación para la transición energética".

Después, añadió que, el proyecto está contando con recursos de US\$100 y US\$200 millones; "pero en el largo plazo, el proyecto contará con US\$6 y US\$7 billones para que en 2040 este centro sea el generador de \$20 a \$30 billones en ganancias para Ecopetrol".



En próximos meses aumentaría el valor de gas natural: Ecopetrol | magdalena | mundo | noticias | SANTA MARTA

Compartir





Página oficial del periódico
HOY DIARIO DEL MAGDALENA

Fundado el 29 de Julio de 1993
¡Noticias de Santa Marta, el Magdalena y el
Mundo!

[Términos y Condiciones](#)
[Políticas de privacidad](#)
[Política de eliminación de datos](#)

SOBRE NOSOTROS

• Dirección:

Distrito Turístico Cultural E Histórico,
Cra. 4 #19 - 49, **Santa Marta, Colombia**

• Email:

gerencia@hoydiariodelmagdalena.com.co

• Teléfonos:

Gerencia 5-4317609
Departamento de Publicidad: 5-4214171
Suscripciones y Circulación: 5-4214200
Conmutador PBX 5-4214171

• Información Adicional:

NIT: 819.004.091-1
Razón social: EDITORA DE MEDIOS SAS
Medio afiliado a AML.

